

Bilbao Urban comparte su visión de la estrategia de ciudad en Radio RR Querétaro

En el marco de la misión comercial realizada por Bilbao Urban & Cities Design a Querétaro realizada el pasado mes de julio, nuestro coordinador **Xabier Arruza** fue entrevistado en el noticiero de la cadena local **Radio RR**, dedicada a la difusión de información de Querétaro, México y el resto del mundo.

Durante la conversación se abordaron temas clave como el **Plan Querétaro 2050**, la importancia de aplicar una **visión estratégica en el desarrollo urbano y territorial**, así como la experiencia de **Bilbao como modelo internacional de transformación urbana**.

Ahora, la entrevista completa está disponible en su canal de YouTube para todas aquellas personas interesadas en profundizar en los retos y oportunidades de la cooperación internacional en el ámbito del urbanismo.

[? Ver la entrevista en YouTube](#)

Con esta iniciativa, Bilbao Urban & Cities Design refuerza su compromiso de **difusión y generación de conocimiento**, compartiendo experiencias que contribuyen a la construcción de ciudades más sostenibles, innovadoras e inclusivas.

La Asociación “Bilbao Urban & Cities Design” que agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo de Think Tank, que apuestan por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

Entre sus servicios está la divulgación de contenidos de interés mediante la preparación de jornadas técnicas y encuentros entre profesionales del sector, como en este caso; así como la realización de programas de formación, asesoramiento y capacitación de técnicos y personal relacionado con la estrategia económica y de gestión urbana de ciudades

Date

2026/02/18